

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Le Relais Amical Vosges expose ses photos en mairie



*Une activité photographie a été mise sur pied par Joël Orban (à droite) dans le cadre des activités du Relais Amical Vosges.*

**L'association Relais Amical Vosges expose du 6 au 31 mai dans la salle du conseil municipal des photos prises lors de différentes sorties effectuées par les membres ces derniers mois.**

Du lundi 6 au vendredi 31 mai, la mairie va recevoir une exposition de photographies sur les Vosges, prises par des membres de Relais Amical Vosges. La section vosgienne de l'association compte quelque 250 adhérents sur le département, dont 25 qui, au fil de l'année, effectuent 4 000 heures de bénévolat au service des membres de l'association. Il faut dire que le panel d'activités proposé par Relais Amical Vosges est relativement vaste puisque six pôles permettent aux membres de trouver des activités à leur convenance. Activités physiques avec pilates, gymnastique, marche, marche nordique, randonnées, aquagym. Loisirs : conférences, théâtre, musées, après-midi récréatifs. Communication : participation à des manifestations organisées par les collectivités territoriales (forum, salon) ; atelier mémoire pour les anciens. Accompagnement des jeunes, partenariat avec la Mission locale du Pays de Remiremont et de ses trois vallées. Pôle social : intervention dans des structures pour personnes âgées, mise en place d'un réseau de communication téléphonique permettant de créer un lien social, d'éviter l'isolement et des visites dans des établissements de soins. Et, depuis octobre 2023, à l'initiative de Joël Orban, une activité photographie a été créée. « Nous sommes une dizaine de membres à effectuer des sorties photos sur des thèmes bien précis », explique-t-il. En automne, une balade a été organisée sur... l'automne, ses champignons et ses feuilles mortes, alors que quelques semaines plus tard, les illuminations de Noël étaient les sujets retenus. Joël

Orban rappelait « qu'une sortie neige avait été programmée, mais comme l'or blanc a fortement manqué, nous nous sommes rabattus sur des clichés brouillard, brume et pluie. » Ce sont donc ces photos, issues des différentes sorties qui sont accrochées aux cimaises de la salle du conseil municipal, mais aussi dans le couloir, de sorte que le visiteur pourra admirer une trentaine de ces œuvres jusqu'à la fin du mois. « Nous ferons d'une pierre deux coups, puisque notre assemblée générale se déroulera le mercredi 15 mai à Bouzey ce qui permettra aux participants de venir découvrir cette exposition », précisait l'organisateur.

- **aa**

aa